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Proper Y Common Nouns 

Los Proper Nouns son aquellos que se utilizan para nombrar entidades específicas 

como: Patricia, Madrid, Argentina, Museo Nacional de Arte, Central Park, etc. 

Los Common Nouns son aquellos que hacen referencia a términos generales y 

categorías no específicas, es decir, cuando utilizamos el término “Estados” o 

“Estado” sin utilizar el nombre propio estamos hablando de un common noun. 

Por ejemplo: 

 

The city of New York is cosmpolita. 

 

En este ejemplo estamos utilizando el proper noun New York. The city is 

cosmpolita 

En este ejemplo el noun city al no contar con un nombre propio, es un common 

noun. 

Más ejemplos: 

 

The White House is enormous. (Proper Noun) That house is white. (Common 

Noun) 

 

 

Central Park is beautiful. (Proper Noun) The park is beautiful. (Common Noun) 

 

 

Harvard University is the place of higher learning. (Proper Noun). The university is 

the place of higher learning. (Common Noun). 

 

 

Mexico City is one of the biggest capitals in the world. (Proper Noun). This city is 

one of the biggest capitals in the World. (Common Noun). 
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Los sustantivos propios ('proper nouns') denominan a una determinada persona, 

animal o cosa. No suelen ir precedidos de ningún artículo a no ser que queramos 

especificar que algo o alguien tiene las mismas características o cualidades que el 

nombre propio (este nombre propio se convertiría en uno común). 

Los sustantivos comunes (common nouns) nombran a todas las personas, 

animales o cosas de la misma clase o especie y a su vez se dividen en concretos 

y abstractos. 

POSSESSIVE ‘S 

 

El posesivo con "s" en inglés o possessive -s se utiliza al final de los sustantivos, 

ya sean plural o singular para indicar a quién o qué le pertenece el objeto del que 

estamos hablando. Esta -s se escribe precedida de un apóstrofe, así ('s). 

Si queremos utilizar el posesivo 's correctamente debemos: 

 

1. Fijarnos si la palabra (sustantivo) que indica quien es el "dueño (a) " del 

objeto termina en -s. 

Por ejemplo, the boys' school is closed. (La escuela de los chicos está cerrada) 

 

Cuando el sustantivo está en plural (como boys) o termina en -s, NO podemos 

agregarle otra -s como posesivo porque es imposible de pronunciar, por esta 

razón solo le agregamos el apóstrofe (') sin la -s. 

2. Si el sustantivo que indica quien es el "dueño" del objeto termina en 

cualquier otra consonante o vocal diferente de -s, se agrega el apóstrofe y la -s 

para indicar la relación de pertenencia. 

My sister's boyfriend is very nice. (El novio de mi hermana es agradable) 

 

3. Para saber si debes usar is o are en una oración con possessive 's no hay 

que tener en cuenta al "dueño" del objeto, sino al objeto (sustantivo) del que 

hablamos. 

My friend's house is very big. (Aquí hablamos de "house", una sola casa, por eso 

usamos "is")  
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Adjetivos para describir la personalidad 

 

Amusing  
divertido/a 
 

Intelligent 
– 
inteligente 

Pleasant – 
amable, 
complaciente 

Calm – 
tranquilo/a, 
calmado/a 

Cautious – 
prudente 

Kind-
amable 

Cheerful – 
alegre 

Enthusi
astic – 
entusiast
a 

Brave 
valiente 

Cunning – 
astuto/a 

Polite – 
educado/a 

Crafty – 
pícaro/a 

Hard–
working – 
aplicado/a, 
trabajador/a 

Clever – 
listo/a 

Confident – 
confiadode 
él/ellamismo/a 

Generou
s – 
generoso
/a 

Loyal – 
fiel 

Modest – 
modesto/a 

Passionate 
– 
apasionado/a 

Smart – 
listo/a 

Sympatheti
c – 
comprensivo 

Nice – 
agradable 

Obliging- 
complasiente 

Saucy – 
atrevido 

Sneering 
– burlón/a 

Aggressiv
e – 
agresivo/a 

Bad-
tempered –
de mal 
carácter 

Bitchy – 
malvado/a 

Boring – 
aburrido/a 

Bossy– 
mandón/a 

Cynical – 
cínico/a 

Bossy– 
mandón/
a 

Spiteful – 
rencoroso 

Shy – 
tímido/a 

Selfish – 
egoísta 

Strict – 
estricto/a 

Stingy – 
tacaño/a 

Pessimis
tic – 
pesimista 

Restless – 
inquieto 

Stubbor
n – terco 

Vain –
vanidoso 

Vindictive 
– 
vengativo 

Naive – 
ingenuo 

Envious – 
envidioso 

Foolish – 
estúpido 

Impatient 
– 
impacient
e 

Jealous – 
celoso 
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Descripsion de familiare  

 

My uncle 

His name is rognni roblero, she is 40 years old, he is a singer and lowyer, he is 

much kind and beautiful what I’m  jejej 

 

 

My brother 

His name is rodibel balvoa , he is 38 year old, he is a singer . He is very intelligent, 

he is generous and hearty 

 

 

 

Conversation 

 

a) – Hi! My name is evi , what’s is your name? 

b) - My name is juan, how are you? 

a) – I’m fine, thank you, and you? 

b) – Not bad. How do you spell your name? 

a) – It’S  E V I. What’s your telephone number? 

b) – My telephone number is 5544674196 

a) - Oh! Thank you, what’s your e-mail address? 

b) – My e-mail is juangerra34@gmail.com 

a) – Thank you very much 

b) – Not at all 

a) – What do you do? 

b) – I’m student 

a) - It was nice meeting you, have a nice day. 
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b)- Nice to meet you too. Good bye 

 


